

Febrero 27, 2015

Ayer al mediodía el gobernador Jorge Sapag recorrió las instalaciones de la firma Weatherford en Neuquén capital y se interiorizó sobre las funciones que se realizan en una de las bases que tiene la multinacional en la provincia. Sapag y el gerente de la empresa, Alejandro Iglesias conversaron sobre políticas de seguridad laboral y medidas de cuidado del medio ambiente.

En la sede de Weatherford que funciona en El Huecú 598 de Neuquén capital, el gobernador asistió a una presentación sobre las políticas de operación de la firma y comentó las acciones que se realizan, por ejemplo en materia vial para incrementar la seguridad en las rutas.

El mandatario recorrió las instalaciones, conversó con el personal y se informó sobre las diversas bases que tiene la empresa en la provincia. En este sentido, vale destacar que en Argentina, cerca de dos mil personas trabajan en forma directa para Weatherford y la mitad, se desempeña en territorio neuquino.

Weatherford es una firma proveedora de productos y servicios para yacimientos de petróleo y gas, desde la perforación hasta su producción. Opera en más de 100 países, con 87 fábricas y 730 bases de operación a nivel mundial.

*Neuquén Informa*